



RINGKASAN

FUAD DWI PRASETYO. Penetapan Harga Pokok Produksi pada PT. Indofarma, Tbk (*Determining the Cost of Goods Manufactured in PT. Indofarma, Tbk*). Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Dengan pesatnya perkembangan persaingan dunia usaha saat ini yang sangat terbuka, Kunci sukses suatu perusahaan dalam mencapai tujuannya dapat diukur dari terealisasinya seluruh perencanaan strategi yang matang dari seluruh pusat pertanggungjawaban. Salah satu bentuk perencanaan yang dapat digunakan perusahaan dalam menghadapi persaingan adalah dengan meningkatkan produktifitas, efisiensi terhadap biaya serta pemenuhan kebutuhan konsumen, sehingga pengambilan keputusan atas dasar laporan keuangan yang ada dapat menunjang setiap langkah yang akan ditempuh perusahaan. Dalam hal ini perusahaan-perusahaan industri terutama yang bergerak dibidang produksi harus lebih teliti lagi dalam memperhatikan harga-harga yang mempengaruhi proses produksinya agar perusahaan dapat maksimal dalam mencapai tujuannya.

Tujuan dari penulisan ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses produksi suatu obat di PT. Indofarma, Tbk. Lalu metode apa yang digunakan, menguraikan komponen biaya apa saja yang akan mempengaruhi perhitungan harga pokok produksi suatu produk, dan bagaimana pencatatan jurnal pada setiap proses produksi yang terjadi.

Disini penulis akan menguraikan perhitungan harga pokok produksi PT. Indofarma, Tbk.

Kata kunci: Perhitungan harga pokok produksi obat

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.